
令和３年度日進市立学校給食センター運営委員会(第２回)議事録 

日時 令和４年３月１４日(月) 

午後２時～ 

場所 日進市立学校給食センター 

２階研修室 

［出席者］ 藤井政勝 
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澤田千歳 

瀬川紀子 

韮澤純香 

礒貝智恵子 

金山和広 

［欠席者］ 川井進 

［事務局］ 学習教育部長 市川秋広 

学校給食センター所長 櫻井正弘 

栄養士 山本重樹 

庶務係長 杉本英樹 

［傍聴者］ ２名 

［議 題］  

(1)令和４年度基本方針と目標について

(2)令和４年度当初予算(案)について

(3)令和４年度給食実施計画について

(4)令和４年度食に関する指導の実施について

(5)令和４・５年度学校給食用物資納入業者登録について

(6)学校給食食材の放射性物質検査結果と終了について



（ 開会 午後２時 ） 

 

事務局： 定刻になりましたので、ただいまから令和３年度第２回日進市立学

校給食センター運営委員会を開催します。 

 はじめに、藤井会長よりごあいさつをいただき、引き続き議事の取り  

回しをお願いします。 

 

会 長： （あいさつ） 

本日は、川井委員から欠席のご連絡をいただいています。委員７名

の出席をいただいておりますので、運営委員会規則第７条によりこの

会議は成立します。 

本日は傍聴希望者が２名います。傍聴の許可をしてもよろしいです

か。 

 

（ 異議を唱える者なし ） 

 

（ 傍聴者入場 ） 

 

傍聴者におかれましては、傍聴のマナーをお守りいただきますよう

お願いします。 

 

本日の委員会はお手元に配付した次第に沿って進めていきます。 

では、議題（１）令和４年度基本方針と目標について事務局から説

明をお願いします。 

 

事務局： （ 議題（１）について 資料に基づき説明  ） 

 

会 長： 議題（１）について説明がありましたが、ご質問、ご意見、ご要望

などございましたらご発言をお願いします。 

 

     （発言する者なし） 

 

会 長： それでは、続いて議題（２）令和４年度当初予算（案）について事

務局から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 議題（２）について 資料に基づき説明  ） 



会 長： 議題（２）について説明がありましたが、ご質問などございますか。 

 

     （発言する者なし） 

 

会 長： つづきまして、議題（３）令和４年度給食実施計画について事務局

から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 議題（３）について 資料に基づき説明  ） 

 

会 長： 議題（３）について説明がありましたが、ご質問、ご意見はござい

ますか。 

 

     （発言する者なし） 

 

会 長： 次に、議題（４）令和４年度食に関する指導の実施について事務局

から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 議題（４）について 資料に基づき説明  ） 

 

会 長： 議題（４）について説明がありましたが、ご質問、ご意見などはご

ざいますか。 

 

     （発言する者なし） 

 

会 長： 続いて、議題（５）令和４・５年度学校給食用物資納入業者登録に

ついて事務局から説明をお願いします。 

 

事務局： （ 議題（５）について 資料に基づき説明  ） 

 

会 長： 議題（５）について説明がありましたが、ご質問などはございます

か。 

 

     （発言する者なし） 

 

会 長： それでは、最後の議題（６）学校給食食材の放射性物質検査結果と

終了について事務局から説明をお願いします。 



 

事務局： （ 議題（６）について 資料に基づき説明  ） 

 

会 長： 議題（６）について説明がありましたが、ご質問などはございます

か。 

 

     （発言する者なし） 

 

事務局： 議題（２）につきまして、補足説明をさせていただきます。 

歳入の学校給食費徴収金の増額の主な理由は、児童生徒の増加で、小 

学校 6600名から 6800名、中学生が 3000名から 3100名に、実施回数 

が、190 日から 191日になることが挙げられます。 

歳出の賄材料費の増額も同様の理由となります。 

       給食センター施設・設備環境改善事業の増額の主な理由は、工事費の 

スチームオーブンコンベクション３基の更新と、調理従事者専用トイ

レ個室に自動洗浄手洗設備を増設するものです。 

 

会 長： その他について事務局から説明をお願いします。 

 

事務局： その他として、４点報告します。１点目「卒業 おめでとう給食に 

ついて、３月１日に市内中学校卒業生の門出をお祝いする給食を、ク

ラウドファンディングにより多くの方から支援をいただき提供しまし

た。献立は、夏休みに募集した学校給食献立コンクールの応募献立の

中からお祝いにふさわしい献立を組み合わせて実施しました。 

２点目、友好自治体三重県志摩市から、１１月２２日、２月１８日

に、特産品の「あおさのりつくだ煮」を無償でご提供いただき、市内

小中学校の給食に提供しました。 

３点目、給食費の見直しについて、基本物資の値上げ、食材の上昇が

続いていることから、令和４年度に給食費の改定の検討をしていきた

いと考えています。 

４点目、衛生検査について、学校給食の適切な衛生管理を図るため、

７月１５日に愛知県学校給食会検査員による調理従事者への手指の細

菌検査、施設の洗浄度検査を実施しました。検査の結果は良好でした。 

           

会 長：  ３月１日の実施の中学校の「卒業 おめでとう給食」は、いかがで

したでしょうか。 



 

委 員：  「卒業 おめでとう給食」の取り組みは、献立コンクールの受賞者

の中から選んだ献立を採用したもので、日進中のホームページにも

掲載しており、大変良い取り組みであったと思っています。クラウ

ドファンディングへの協力についても、事業に対する理解をしてい

ただいている方が多くみえることは嬉しく思います。 

 

委 員：  日ごろから家族で学校給食の話題が多く、中３の子どもはロール

ケーキがおいしかったと話していました。 

 

事務局：  来年以降も予算の範囲内で、記念給食は続けていく予定をしてい

ます。 

     

委 員：  給食費について、９月の短縮授業時、１月、２月の各期間におけ

るコロナ感染対策による出席停止時の取り扱いが複雑で分かりづら

かったです。それから、食物アレルギーの対応について、特定原材

料等ではなく出汁の中の成分に反応がある児童もいるため、慎重な

対応をしています。アレルギーによる反応が一人も出ないようにし

たいと考えています。 

 

事務局：   給食費の取り扱いに関してはご協力いただきましてありがとうご 

ざいました。食物アレルギー対応につきまして、今後も対応よろし

くお願いします。 

 

委 員：  給食費について、１食当たりの小学生 240 円、中学生 270 円は、

とても安く感じます。食材が値上がりをしており給食費の値上げは、

必要と思われます。 

 

事務局：  原材料が値上がりをしていることから、令和４年度に、令和５年 

度の改定に向けて検討していきますのでよろしくお願いします。 

 

委 員：  給食費については、尾張旭市は３年前には、小学校 250 円に改定

をしていました。日進市は小学校 240 円で据え置きとなっているが、

令和４年度に十分に検討をしてほしいと思います。 

 

会 長：  他に意見などはよろしいですか。 



          （発言する者なし） 

 

会 長：  ありがとうございました。議題については、以上ということで、

事務局にお返ししますので、お願いします。 

 

事務局：   終了にあたり、市川学習教育部長からお願いします 

 

部 長：    委員の皆様、１年間ありがとうございました。 

子どもたちは黙食を実施するなか、クラウドファンディングを活用

した「卒業 おめでとう給食」を実施することができ、この場をお借

りしまして寄付を頂いた方にはお礼を申し上げ、ご報告させていた

だきます。今後とも安全、安心で魅力ある給食を提供していくため

に、皆様のご意見、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたしま

す。 

    

事務局：  委員の皆さま、ご審議を頂きましてありがとうございます。 

これをもちまして、第２回学校給食センター運営委員会を終了いた

します。 

 

 

                      （閉会 午後２時３７分） 


